



Früherkennung der Demenz
Eine Information für Patienten und Angehörige

von Wilhelm Stuhlmann und Tilmann Supprian

Düsseldorf 2013

ISBN: 978-3-943460-38-4

Preis: 9,80 €

Ausgabe: Softcover, 47 Seiten

Auflage: 1. Auflage 2013

Die aktuellen Zahlen der Deutschen Alzheimer-Gesellschaft aus dem Jahr 2012 belegen, dass in Deutschland gegenwärtig mehr als **1,4 Millionen** Menschen mit Demenz leben. Zwei Drittel von ihnen sind von der Alzheimer-Krankheit betroffen. Jahr für Jahr treten fast **300.000** Ersterkrankungen auf.

Infolge der demografischen Veränderungen kommt es zu weitaus mehr neuen Erkrankungen als zu Sterbefällen unter den bereits Erkrankten. Dies entspricht einem Anstieg der Krankenzahl um **40.000** pro Jahr beziehungsweise um mehr als **100 pro Tag**. Deshalb nimmt die Zahl der Menschen mit Demenz kontinuierlich zu. Sofern kein Durchbruch in Prävention und Therapie gelingt, wird sich die Zahl der Erkrankten bis zum Jahr 2050 auf etwa **3 Millionen** Menschen mit Demenz erhöhen.

Die Abgrenzung normalen Alterns von einer krankheitsbedingten leichten kognitiven Beeinträchtigung bis hin zum Krankheitsbild der Demenz stellt derzeit jedoch immer noch ein wesentliches diagnostisches Problem der neuropsychologischen Diagnostik bei Demenzerkrankungen dar.

Weitere Informationen zu diesem Titel und zum gesamten Verlagsprogramm unter www.dupress.de. Bestellungen bitte an info@dupress.de.